

Liebe Eltern,

eine volle Woche liegt hinter uns. Wir haben wieder einiges zu berichten:

1. Neue Lehrkräfte für das nächste Schuljahr eingestellt

In dieser Woche haben wir die Einstellungsgespräche mit weiteren zukünftigen Lehrkräften geführt und waren dabei sehr erfolgreich. Wir freuen uns über engagierte und fachlich kompetente Verstärkung für unser Lehrerteam im nächsten Schuljahr.

2. Erfolgreiche Informationstage

Am Dienstag und Donnerstag haben wir die Infoabende für Grundschuleltern durchgeführt, am Samstag den Schnuppertag für Viertklässler. Die Resonanz war insgesamt wieder sehr positiv.

Vielen Dank an alle IGS-Eltern, Lehrkräfte und Schülerinnen und Schüler, die unterstützt haben. Insbesondere der Schnuppertag war erneut ein tolles Ereignis. Einige Fotos von diesem Tag werden in Kürze auf der Homepage zu finden sein.



3. Abschied von den Pfauen

Am Mittwoch haben die Schulleitungen des Schulzentrums ein Schreiben der Hansestadt Stade erhalten, in dem uns die Haltung von Pfauen untersagt wird. Wir werden aufgefordert, umgehend dafür zu sorgen, dass die Pfauen das Schulgelände verlassen.

Am kommenden Mittwoch werden wir uns daher nun schweren Herzens von Luigi und Luci trennen müssen. Die beiden werden auf einem Hof in Kutenholz ein neues Zuhause finden.

Wie es für uns dann weitergeht, wollen wir in Kürze klären. Schön wäre, wenn wir auch in Zukunft im Innenhof der Schule Tiere halten könnten – z. B. Hühner, Kaninchen oder Meerschweinchen.

Voraussetzung ist natürlich, dass es sich um Tiere handelt, die im Innenhof artgerecht gehalten werden können. Wir würden uns wünschen, dass unsere Schüler über einen Neigungskurs in die Pflege der Tiere eingebunden werden können. Bitte melden Sie sich im Sekretariat, wenn Sie hierzu Anregungen und konkrete Vorschläge haben.

4. Neues vom Umwelthaus

Das Umwelthaus-Team kommt weiterhin gut voran. **Am Montag, den 4. Juni**, findet **um 15:00 Uhr** in der Bibliothek das nächste Treffen der Gruppe statt. Wir wollen Bilanz ziehen, die nächsten Arbeitsschritte besprechen und uns bei den Helfern und Unterstützern bedanken, die in den letzten Monaten das Projekt so toll und zügig vorangebracht haben.

Drei konkrete Anfragen gibt es jetzt bereits:

1. Gesucht wird ein **Fachmann für den Aufbau der Holzkonstruktion**, also ein Zimmermann/Zimmerer, der den Aufbau begleitet. Vielleicht haben wir ja Eltern, die vom Fach sind oder entsprechende Kontakte herstellen können.
2. Gesucht werden **vier zusätzliche Helfer** (mit Handschuhen und Schubkarre), die **am Samstag, den 9. Juni**, unterstützen können (Beginn: **8:00 Uhr**).
3. Gesucht werden **acht zusätzliche Helfer** (mit Schubkarre, Handschuhen, Eimer und Schaufel), die **am Samstag, den 16. Juni**, unterstützen können (Beginn: **8:00 Uhr**)

Wer helfen kann, melde sich bitte unter umwelthaus@gesamtschule-stade.de.

5. Betrifft Jahrgang 6: Das Nordseeprojekt

Am Montag und Dienstag (14./15. Mai) sind wir mit dem Jahrgang 6 in Cuxhaven / Sahlenburg. Dort gibt es ein sehr vielfältiges Programm (teilweise im Klassenverband – teilweise klassenübergreifend), mit dem wir fächerübergreifend in das Projekt- Thema „Nordsee“ einsteigen.

Abfahrt: Montag, 8:45 Uhr.

Rückkehr: Dienstag, ca. 18:15 Uhr.

(Wir treffen uns direkt an der Bushaltestelle. Die Schülerinnen und Schüler müssen einiges mitnehmen. Bitte beachten Sie die Packliste.)

Es ist alles vorbereitet. Offen ist nur noch das Wetter. Schön wäre, wenn wir mit solchen Fotos wie diesem → zurückkommen könnten.



6. Methodentag am Mittwoch, den 16.5.12

Am Mittwoch, den 16.5.12, findet in beiden Jahrgängen ein Methodentag statt. Im Jahrgang 5 liegt der Schwerpunkt des Methodentags auf Lesetraining, im Jahrgang 6 geht es vor allem um Kommunikationsfähigkeiten.

Mittagessen, Neigungskurse und die Arbeits- und Übungsstunde am Nachmittag finden ganz regulär statt.

Ab Donnerstag, den 17.5.12 sind dann schon wieder „Ferien“. Allerdings recht kurze.

Bereits am Montag, den 21.5.12, geht die Schule wieder los.

Mit freundlichen Grüßen

Ute Bruns und Jörg Moser-Kollenda